



## Sicarios para el Cártel de Sinaloa, reclutados a través de una app de celular

RAÚL RUIZ

**E**l Cártel de Sinaloa habría recurrido a una popular aplicación de mensajería móvil para reclutar a nuevos sicarios, así se dio a conocer a través de documentos filtrados a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) por el grupo hacktivista Guacamaya.

La organización criminal utiliza una aplicación de mensajes con el objetivo de conseguir nuevos miembros criminales, según los documentos filtrados.

Cabe recordar que el Cártel del Pacífico utilizó también este método para atraer profesores especializados en Química para añadirlos a sus filas, de acuerdo con otros documentos hackeados a Sedena.

"Hago de su conocimiento que un M.T. informó sobre la detección de una imagen que circula a través de la aplicación de telefonía celular en la que, supuestamente, el Cártel de Sinaloa realiza el reclutamiento de personas para trabajar como sicarios, buscando incre-

mentar sus células delictivas con personal militar", se puede leer en uno de los documentos filtrados.

Según el medio citado, en junio de 2022 el documento fue compartido a las dependencias relacionadas con el Ejército, además señala que la institución de seguridad debe tomar medidas con los miembros militares para que eviten generar nexos con la delincuencia organizada.

**Autoridades de Estados Unidos impusieron sanciones a una red de transportes en México presuntamente vinculada con el Cártel de Sinaloa, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento de Tesoro de dicho país sancionó a OTD Valenzuela el pasado miércoles 19 de octubre.**

La empresa de transporte, OTD Valenzuela tiene vínculos con los cárteles para trasladar, desde México hasta Estados Unidos, metanfetamina, heroína y fentanilo, las sanciones representarían entonces afectaciones al **Cártel de Sinaloa**. Entre las sanciones contempladas por la **OFAC** se en-

cuentra el bloqueo de todas las propiedades e intereses en bienes de los individuos designados que se encuentran en Estados Unidos.

Por su parte, **Brien E. Nelson, subsecretario del Tesoro para Terrorismo e Inteligencia Financiera**, mencionó que dicha red habría contribuido a que sucedieran miles de muertes de estadounidenses que dejan de vivir a causa de las drogas que llegan a Estados Unidos.

